

# NGO

## Atur Lalulintas Pagi, Polsek Cugenang Layani Masyarakat Pengguna Jalan

Cianjur - [CUGENANG.NGO.WEB.ID](http://CUGENANG.NGO.WEB.ID)

Feb 18, 2024 - 02:03



CIANJUR - Personel dari Polsek Cugenang, Polres Cianjur, melaksanakan

kegiatan pengaturan lalu lintas pada pagi hari dengan fokus pada memberikan pelayanan kepada masyarakat pengguna jalan. Kegiatan ini dijalankan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas sekaligus memberikan layanan yang lebih baik kepada para pengendara, Sabtu (17/02/2024).

Dalam pengaturan lalu lintas pagi tersebut, personel kepolisian aktif mengatur alur kendaraan, memberikan informasi terkait rambu-rambu lalu lintas, serta memberikan bantuan kepada pengendara yang memerlukan petunjuk arah. Langkah ini diambil untuk menjaga keamanan dan memastikan masyarakat merasa terbantu dan aman selama berada di jalan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi, menekankan pentingnya pelayanan kepada masyarakat pengguna jalan.

"Kami mengapresiasi kerja keras personel Polsek Cugenang dalam memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat pengendara. Langkah ini merupakan upaya kami untuk memastikan kenyamanan dan keamanan di jalan raya," ungkap Tedi.

Pengaturan lalu lintas pagi ini tidak hanya berfokus pada regulasi arus kendaraan, namun juga sebagai bentuk layanan yang proaktif dari kepolisian kepada masyarakat. Di tengah aktivitas pengaturan lalu lintas, personel kepolisian juga memberikan informasi terkait aturan lalu lintas kepada pengendara, meningkatkan kesadaran akan pentingnya keselamatan saat berlalu lintas.

Kegiatan ini diharapkan menjadi langkah awal dalam menciptakan hubungan yang lebih dekat antara kepolisian dan masyarakat pengguna jalan, menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib di jalan raya. Di akhir kegiatan, Kapolsek Cugenang dan anggota kepolisian memberikan apresiasi kepada masyarakat yang telah mematuhi aturan lalu lintas, serta menyatakan komitmen untuk terus memberikan pelayanan yang terbaik untuk keselamatan bersama di jalan raya.